

NEWSLETTER

SÉMINAIRE PROVINCIAL SAINT-IRÉNÉE



Le mot du P. Grégoire KORNPROBST, Recteur du Séminaire

« Le **sacerdoce commun** des fidèles [baptisés] et le **sacerdoce ministériel** [des prêtres] sont ordonnés l'un à l'autre. » (*Lumen Gentium* 10) C'est l'une des affirmations phares au cœur de Vatican II.

Le sacerdoce du prêtre est au service du sacerdoce des baptisés dans la mesure où c'est par le prêtre que les baptisés peuvent vivre pleinement de leur baptême, notamment grâce aux sacrements et en particulier grâce à l'Eucharistie. Inversement, nous découvrons mieux aujourd'hui comment les baptisés permettent aux prêtres de vivre pleinement leur sacerdoce ministériel. N'est-ce pas cela en effet que la dimension synodale de l'Eglise nous fait mieux comprendre en ces temps ? Loin de transformer l'Eglise, Corps du Christ, en une démocratie occidentale, la synodalité manifeste que c'est seulement appuyé sur le discernement de l'ensemble de l'Eglise, Peuple de Dieu, que le prêtre peut exercer pleinement sa mission de gouvernement. Que le Seigneur renforce dans l'Eglise, Temple du Saint Esprit, la communion des états de vie !



La rentrée au Séminaire

Nous avons fait notre rentrée. Nous accueillons Maryse parmi le personnel du Séminaire. C'est elle qui gère d'une main de maître la cuisine. Parmi les nouveaux, nous comptons Augustin, Silvère, Maxime, Simon Marie, Athanase et Raphaël qui intègrent le Premier Cycle ainsi que Jean-Marie, Olivier et Jean-Baptiste en Second Cycle.



Week-end d'intégration

Tout juste installés, nous nous envolons vers les sommets savoyards pour le séjour d'intégration rondement mené par les aînés. Grand Jeu, veillées, randonnée, accrobranche, cuisine locale, première neige et anniversaire du père Etienne, cette année a donc débuté dans la joie fraternelle. Un Immense merci aux parents de Pierre et Charles, décédés en montagne, pour le témoignage édifiant qu'ils nous ont donnés !



Week-end de Fraternité

Afin de consolider nos liens, chaque fraternité a organisé un week-end en octobre ou en novembre. Certains sont partis en Ardèche, d'autres vers Clermont ou Dijon. Randonnée, prière, service, repas festifs, baignade, veillée : fous rires et souvenirs garantis !

Ordinations - Institutions

La rentrée est aussi l'occasion de voir les aînés progresser vers le sacerdoce. Plusieurs ont été ordonnés diacres en vue du sacerdoce : Joseph, Pierre-Etienne, Jean-Baptiste, Philippe, Billy et Pierre. Six ont été institués lecteurs et acolytes : Benoît, Jean-Théophane, Augustin, Lucas, Guillaume et Grégoire.



SOUTENEZ LE SÉMINAIRE SAINT-IRÉNÉE

Pour permettre aux séminaristes de poursuivre leur formation dans de bonnes conditions, nous avons besoin de votre aide ! Tout d'abord par la prière, pour que chacun reçoive les grâces nécessaires. Et nous comptons aussi sur votre soutien matériel : La formation d'un séminariste coûte environ **21 000€** par an.

Merci à tous ceux qui nous aident à la mesure de leurs moyens !

Je fais un don :

- Par internet <https://seminairesaintirenee.fr/nous-aider> (don ponctuel ou régulier)
- Par chèque à l'ordre du séminaire provincial Saint-Irénée, 4, place de Fourvière - 69005 LYON / 04 72 57 54 00

Une raison de donner davantage : la fiscalité.

Vous bénéficiez de 66 % de réduction fiscale dans la limite de 20 % de votre revenu imposable.

Le Séminaire est aussi habilité à recevoir des dons IFI et des legs.

Contact : saintireneelyon@gmail.com

Nom / Prénom :
Adresse :
Code postal : Ville :
Adresse email :

N'hésitez pas à nous confier une intention de prière, que nous porterons avec tout notre cœur !

Votre intention :
.....